
Reporte del monitoreo de CENAPRED al volcán Popocatépetl hoy 13 de marzo

El Semáforo de Alerta Volcánica del Popocatépetl se encuentra en AMARILLO FASE 2.



El monitoreo del Volcán Popocatépetl se realiza de forma continua las 24 horas. Cualquier cambio en la actividad será reportado oportunamente

Autor
Centro Nacional de Prevención de Desastres

Fecha de publicación
13 de marzo de 2022

Marzo 13, 11:00 h (Marzo 13, 17:00 GMT)

En las últimas 24 horas, mediante los sistemas de monitoreo del volcán Popocatépetl, se detectaron 25 exhalaciones de baja intensidad.

Durante la mañana y al momento de este reporte, se ha podido observar al volcán con una emisión ligera de vapor y gases volcánicos que se dispersa hacia el sur.

El CENAPRED exhorta a NO ACERCARSE al volcán y sobre todo al cráter, por el peligro que implica la caída de fragmentos balísticos y, en caso de lluvias fuertes, alejarse de los fondos de barrancas por el peligro de flujos de lodo y escombros.

El **Semáforo de Alerta Volcánica** del Popocatepetl se encuentra en **AMARILLO FASE 2**.

Reporte completo

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

Compartir